



Lebendiges FAG Projekttag am Friedrich-Abel-Gymnasium

Für viele Schülerinnen und Schüler sind es die besten drei Tage im Schuljahr, aber auch viele Lehrkräfte genießen die Projekttag, geben sie doch Raum für Aktivitäten, die im regulären Schulleben oft zu kurz kommen.

Wie schon in den vergangenen Jahren gab es auch in diesem Schuljahr eine Vielzahl an Projekten: Kulinarisches (beispielsweise die Projekte „Italienische Spezialitäten“ oder „Bewegung und gesunde Ernährung“), Sportliches (unter anderem „Rope skipping“, „Sport with kids“ oder „Bumerang bauen und werfen“) und Kreatives (beispielweise „Häkeln für Anfänger“, „Glas-Painting“, „DIY und Co“ oder das „Upcycling-Nähprojekt“). Alle Schülerinnen und Schüler waren mit großem Engagement dabei, selbst dort, wo großer Arbeitseinsatz gefragt war, etwa beim Aufräumen des Theater-Kellers oder dem Band-Projekt.

Wie jedes Jahr war auch hier viel organisatorisches Geschick seitens der SMV verlangt und den verantwortlichen Schülerinnen und Schülern unter der Leitung von Frau Frisch und Herrn Maier gebührt an dieser Stelle ein großes Lob. Das Schulfest bildete – trotz einiger Regenschauer – wieder einen gelungenen Ausklang des Schuljahres.



